

Alertan en Venezuela sobre planes violentos de la derecha para el próximo 7 de septiembre



Caracas, 5 sep (RHC) El gobierno de Venezuela alertó a la población y la comunidad internacional sobre los motivos ocultos de la marcha convocada por la derecha para el próximo siete de septiembre en todo el país.

Gustavo González, director del Servicio Bolivariano de Inteligencia, expresó que las autoridades del país están alertas ante las pretensiones de los opositores con el fin para activar planes violentos para esa fecha. El funcionario aseguró que la derecha nacional, junto a agentes externos, promueve un plan para derrocar al gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

El gobierno del presidente Nicolás Maduro persiste en su llamado a la paz y a dirimir las diferencias mediante el diálogo, mientras sectores de la derecha venezolana convocan nuevas acciones para presionar al Consejo Nacional Electoral para acelerar el revocatorio.

En Caracas expresó el vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, que la derecha está pendiente de otros temas que no son relevantes para el pueblo y no resuelven el problema económico ni el alimentario.

También, destacó Istúriz, la necesidad de entablar un diálogo como vía para solucionar todos juntos los problemas del país, en tanto, manifestó que el Ejecutivo potencia los planes dirigidos a garantizar el bienestar del pueblo, acabar con la guerra económica, la especulación y el modelo rentista petrolero.

Asimismo declaró que en reiteradas oportunidades el presidente venezolano ha convocado al sector opositor a una mesa de entendimiento pero la derecha se enfoca en otros asuntos menos relevantes y busca sabotear al gobierno.

Por otra parte, el Defensor del Pueblo Tarek William Saab destacó la voluntad de paz de los venezolanos, tras las movilizaciones del jueves primero de septiembre en varios puntos de la capital convocadas por el gobierno y también por la oposición donde se impuso la conciencia democrática del pueblo.

Por su parte, el diputado a la Asamblea Nacional por el estado Miranda Elías Jaua criticó las prácticas políticas de la derecha, "basadas en las mentiras", luego de no poder derrocar al presidente Nicolás Maduro.

La oposición arremetió contra la dirigencia de la Revolución bolivariana, porque no acaban de asumir la derrota política del pasado 1 de septiembre, aseguró en una entrevista concedida al diario Panorama.

Además, carece de una agenda para emprender acciones constitucionales que satisfagan las ambiciones de sus simpatizantes y, sobre todo, de la extrema derecha de Estados Unidos, donde están muchos de sus financiadores, añadió.

Según opinó Jaua, a propósito de la frustración de la disidencia, sus líderes "siguen mintiendo cuando hablan que movilizaron a más de un millón de personas, cuando en realidad en los tres puntos de concentración no superaban las 25 mil personas".

Por el contrario, consideró la multitudinaria movilización dirigida por el Partido Socialista Unido de Venezuela, una demostración de que la ciudad de Caracas tiene un pueblo listo para defenderse de los intentos de tomas con connotaciones de asalto, de violencia, como los promovidos por la posición desde mediados de agosto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104705-alertan-en-venezuela-sobre-planes-violentos-de-la-derecha-para-el-proximo-7-de-septiembre>



Radio Habana Cuba